



8 Pièces

221 m²

Réf. 2_285

5 250 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes des plages des Salins, Canebiers, Graniers et du centre de Saint-Tropez, cette villa contemporaine achevée en 2019 développe 368 m2 sur un terrain paysager d'environ 1 000 m2. Conçue pour offrir un confort de vie exceptionnel, elle séduit par la qualité de sa construction, le choix de matériaux haut de gamme et une intégration discrète des dernières technologies. Les pièces de réception, largement ouvertes sur les terrasses et le jardin, profitent d'une belle luminosité et de volumes parfaitement fluides. La propriété propose six chambres, dont une suite de plain-pied, ...

Just minutes from the beaches of Salins, Canebiers, Graniers and the center of Saint-Tropez, this contemporary villa, completed in 2019, offers 368 m2 of living space on a landscaped plot of approximately 1,000 m2. Designed to offer exceptional living comfort, it impresses with the quality of its construction, the choice of high-end materials and a discreet integration of the latest technologies. The reception rooms, which open widely onto the terraces and the garden, benefit from beautiful light and perfectly fluid volumes. The property offers six bedrooms, including a ground-floor suite, as ...

CABINET DUJARDIN

291 avenue des ilaires - 83980 LE LAVANDOU

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

